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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister: 
Folgende Fragen zum Kleingartenwesen in der Landeshauptstadt Magdeburg bitte ich 
ausführlich und schriftlich zu beantworten: 
1. Welche Veränderungen sind in Bezug auf den Leerstand in den Kleingartenanlagen seit 

dem Jahr 2013 insgesamt zu verzeichnen?  
 
2. Wie viele Kleingärten und wie viele Pächter auf städtischen Flächen und insgesamt gab 

und gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg? (bitte für jedes Jahr ab 2013 darstellen) 
 
3. Wie viele Vereine und Kleingärtner sind Mitglieder im Verband der „Gartenfreunde 

Magdeburg“ e.V.? (bitte für jedes Jahr ab 2013 darstellen) 
 
4. Welche konkreten Unternehmungen hat der Verband der Gartenfreunde Magdeburg e.V. 

veranlasst, um die Leerstandsituation zu reduzieren? Wurden Wege ausgebaut, Tore 
vergrößert, Anlagen geschaffen oder andere Maßnahmen getroffen, die die 
Kleingartenanlagen zukunftsfähiger machen? (bitte für jedes Jahr ab 2013 darstellen) 

 
5. Wie wurden die Mittel aus den durch die Landeshauptstadt Magdeburg gewährten 

Pachtnachlässe vom Verband der Gartenfreunde Magdeburg e.V. eingesetzt um die 
Kleingartenanlagen zukunftsfähiger zu gestalten? (bitte für jedes Jahr, jede Maßnahme 
unter Nennung der jeweiligen Kleingartenanlage ab 2013 darstellen) 

 
6. Welche Erfolge erzielten die getroffenen Maßnahmen bezüglich des Leerstandes in den 

Anlagen?  
 
7. Wie viele Zielvereinbarungen wurden geschlossen und mit welchen Vereinen? 
 
8. Wie viele Kleingärten sind in den Jahren 2013 bis 2019 infolge städtebaulicher 

Veränderungen zurückgebaut worden? 
 
9. Welche Kleingartenanlagen sind in den Jahren 2019 ff für Baumaßnahmen jeglicher Art 

avisiert? (bitte auch nennen, wenn „nur“ Teile der Anlage betroffen sind) 
 
10. Der Verkauf von einer Teilfläche der Kleingartenanlage „Flora 1919“ e.V. brachte 

welchen Verkaufserlös ein und wie wurde dieser Erlös vom Verband der Gartenfreunde 
genutzt? 
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11. Existiert die Fachgruppe Kleingartenwesen nicht mehr, oder aus welchem Grund finden 

seit mehr als einem Jahr keine Sitzungen der Fachgruppe Kleingartenwesen statt? 
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